

¡Qué tal querida familia. ¡Saludos! ¡Bienvenidos al Resumen de la Escuela Sabática de esta semana Titulada “LA ZARZA ARDIENTE”.

Comenzamos . . .

Versículo para memorizar:

“El Señor le dijo: ‘He visto la aflicción de mi pueblo que está en Egipto, he oído el clamor que les arrancan sus opresores, pues conozco sus angustias. Y he descendido a librarlos de mano de los egipcios, y a sacarlos de este país para llevarlos a una tierra buena y espaciosa, que mana leche y miel’” (Éxo. 3:7, 8)

La lección de esta semana explora el llamado que Dios le hace a Moisés a través del episodio de la zarza ardiente. Se analiza la transformación de Moisés durante sus años en Madián, su diálogo inicial con Dios, sus dudas y excusas, y las lecciones sobre la obediencia y la confianza en el poder divino. El mensaje central es que, aunque el camino de Dios puede parecer difícil al principio, aceptarlo conduce a la vida más plena y satisfactoria.

Domingo: La Zarza Ardiente

Moisés, tras huir de Egipto, pasó 40 años como pastor en Madián. Este tiempo no fue solo de tranquilidad, sino un período de preparación y comunión con Dios que lo transformó. Bajo inspiración divina, escribió los libros de Job y Génesis, sentando las bases de la historia de la salvación. El encuentro con la zarza que ardía sin consumirse fue un milagro que captó su atención. Allí, Dios se le presentó como "el Dios de Abraham, Dios de Isaac y Dios de Jacob", reafirmando el pacto y preparando a Moisés para la monumental tarea de liberar a Israel.

Pregunta importante: ¿Qué nos puede enseñar acerca de la paciencia el hecho de que Moisés necesitó ochenta años antes de que Dios lo considerara preparado para su tarea?

Cita importante: "La historia bíblica y de la salvación tienen poco sentido sin el fundamento crucial que Moisés nos dejó bajo inspiración, especialmente en el libro de Génesis."

Lunes: El Ángel del Señor

Se identifica al "ángel del Señor" que se aparece en la zarza como Jesucristo mismo, el mensajero divino del Padre. Dios le expresa a Moisés que ha visto el sufrimiento de su pueblo en Egipto y ha escuchado su clamor. La misión de Moisés es clara: ir ante el Faraón para sacar a los israelitas. Abrumado por la magnitud de la tarea, Moisés muestra su humildad con la pregunta "¿Quién soy yo?", reconociendo su propia insuficiencia para una misión tan grande.

Pregunta importante: ¿Por qué es tan importante la humildad y el sentido de la propia "indignidad" para quien pretenda seguir al Señor y hacer algo por él?

Cita importante: "Así que ahora, ve. Te envío al Faraón para que saques de Egipto a mi pueblo, los israelitas" (Éxo. 3:10, NVI).

Martes: El Nombre del Señor

Moisés pregunta por el nombre de Dios para poder transmitir su autoridad a los israelitas. Dios se revela como "Yo seré quien seré" o "Yo soy quien soy" (Yahvé), un nombre que, aunque conocido, revela su significado más profundo: un Dios eterno, personal, cercano y fiel a su pacto. Este nombre no es una fórmula mágica, sino una proclamación de su carácter y de la salvación que ofrece a quienes confían en Él.

Pregunta importante: ¿Cómo has experimentado en tu propia vida la cercanía a Yahvé y la intimidad que desea tener con quienes se entregan a él?

Cita importante: "Su nombre, 'Yahvé', indica que es el Dios personal, el Dios de su pueblo, el Dios del pacto. Es un Dios cercano, íntimo, que interviene en los asuntos humanos."

Miércoles: Cuatro Excusas

A pesar de las promesas de Dios, Moisés presenta una serie de excusas para eludir su llamado. Primero, duda de su propia capacidad ("¿quién soy yo?"). Segundo, cuestiona la autoridad de Dios ("¿quién eres tú?"). Tercero, teme que no le crean ("¿y si no me creen?"). Y cuarto, afirma no ser un buen orador ("no soy elocuente"). Para cada objeción, Dios le ofrece una solución y señales milagrosas (la vara convertida en serpiente, la mano leprosa sanada) para demostrar su poder y respaldo. Finalmente, ante la insistencia de Moisés, Dios le asigna a su hermano Aarón como portavoz.

Pregunta importante: ¿Qué lecciones podemos extraer de la respuesta del Señor a Moisés para nosotros en el caso de cualquier misión a la que creamos que Dios nos llama?

Cita importante: "Este conjunto de cuatro excusas muestra la renuencia de Moisés a aceptar el llamado de Dios. Enmascaró con objeciones 'razonables' su renuencia a ir."

Jueves: La Circuncisión

Camino a Egipto, ocurre un evento desconcertante: el Señor está a punto de quitarle la vida a Moisés. La razón es su desobediencia al no haber circuncidado a su hijo menor, un requisito fundamental del pacto de Dios. Como líder elegido, su obediencia debía ser total para poder guiar al pueblo. Su esposa Séfora actúa rápidamente y realiza el rito, salvando la vida de Moisés. El episodio subraya que no se puede descuidar un deber conocido, especialmente cuando se está en una misión divina, pues la protección de Dios está ligada a la obediencia.

Pregunta importante: ¿Qué te dice esta historia si eres culpable de descuidar lo que sabes que deberías hacer? ¿Qué cambios necesitas hacer, incluso ahora mismo?

Cita importante: "No estaría seguro mientras tuviera un deber conocido sin cumplir, pues los ángeles de Dios no podrían escudarlo." (Elena de White, Patriarcas y profetas, p. 261).

Viernes: Para Meditar

La reflexión final enfatiza la magnitud de la experiencia de Moisés y lo que habría perdido si se hubiera negado al llamado de Dios. Aunque sus excusas parecían razonables, confiar en el poder de Dios lo capacitó para una tarea que lo convirtió en una de las figuras más influyentes de la historia. La lección es aprender a confiar en que Dios nos prepara y capacita para cumplir la misión que nos encomienda, sin importar cuán grande parezca.

Preguntas importantes:

¿Qué nos enseña la experiencia de Moisés acerca de nuestros deberes en la vida?

¿Qué debería decirnos esta historia acerca de cómo aprender a confiar en que Dios puede capacitarnos para realizar lo que él nos llama a hacer?

¿Por qué debemos luchar contra los numerosos intentos de debilitar la autoridad del libro de Génesis?

Muchas gracias por escuchar. Si te fue útil, no te la quedes, compártela. Te animo a experimentar la bendición de ser parte de los Grupos Pequeños, en estos tiempos finales ¡Únete y comparte a Cristo!". ¡Maranatha!

Apóyame siguiéndome en las redes: @diyitpastor, digitpastor.com.